



Muy Ilustre, Primitiva y Fervorosa Hermandad y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús Nazareno "El Pobre" y María Santísima del Dulce Nombre en su Soledad

Estimados hermanos/as de la Archicofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno "El Pobre" y María Santísima de la Esperanza

Hemos tenido conocimiento por vuestra parte del inicio del proceso de Coronación Canónica de vuestra sagrada titular María Santísima de la Esperanza.

Desde la Capital de España y en concreto desde la Muy Ilustre, Primitiva y Fervorosa Hermandad y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús Nazareno "El Pobre" y María Santísima del Dulce Nombre en su Soledad, es motivo de alegría que vuestra corporación inicie el camino de la Coronación Canónica a vuestra amantísima titular.

Es por todo ello que en nombre del Hermano Mayor y su Junta de Gobierno **aprueba la adhesión a la solicitud para que María Santísima de la Esperanza de la ciudad de Vélez Málaga sea Coronada Canónicamente.**

Sin más preámbulos, queremos trasmítiros nuestra gratitud por vuestra propuesta y que nuestras hermandades queden unidas bajo la advocación de Jesús Nazareno "El Pobre" y de la Santísima Virgen.

Acudimos a enmendarnos a Ella para que siga siendo fuente de esperanza, salud y dulzura para sus hermanos y fieles devotos.

Un saludo afectuoso,

D. Francisco Javier Ruiz Rodríguez – Hermano Mayor

